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＜  午後３時  開会  ＞  

 

教育長（ 田文明）  

  只今の出席者は６名で定足数に達しております。よって、会議は成立いた

します。  

  只今から平成３０年１０月北名古屋市教育委員会を開会いたします。  

  日程第１、前議事録の承認を議題といたします。  

  お諮りいたします。平成３０年８月２０日の議事録を承認することにご異

議ございませんか。  

 

  （全員「異議なし」の声あり）  

 

教育長（ 田文明）  

  全員異議なしと認め、前議事録は事務局原案どおり承認することに決定い

たしました。各委員、署名をお願いします。  

 

  （教育長、各委員が前議事録に署名）  

 

教育長（ 田文明）  

  日程第２、教育長報告に移ります。⑴会議・行事等報告については、別紙

をもって報告させていただきます。８月３０日のコミュニティスクール講演

会へのご参加ありがとうございました。節目の年に大局的なご講演をいただ

き、本市の進む方向が見えたと感じました。９月２１日の地区教育委員会連

絡協議会研修会へのご参加ありがとうございました。講師が、期せずして前

回と同じ先生で、とても良い講演であったと思いました。台風２４号の接近

に伴う避難所についての報告となりますが、避難された方が２００名を超え、

これまでの避難者数と 1 桁違いました。マスメディアの報道内容の影響も大

きいと思いますが、新しい時代の流れを感じました。以上の報告について、

ご質問等ございませんか。  

 

  （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  ⑵その他報告に移ります。９月議会について、説明をお願いします。  

 

教育部長（大野勇）  

  ９月議会について、私からご報告させていただきます。資料の個人質問受

付順表をご覧ください。本議会での一般質問について、教育部に対する質問

は、２名の議員から２件ありました。１つ目は、３番の神田薫議員から、１

の教員の研修についての題目で、学校現場における教員の急速な若返りなど
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を背景に資質の向上という観点から、教員の育成指標及び年齢構成について

の質問及び中学校の英語担当教員の英語力に関しての質問があり、教育長か

ら、年齢構成は２０代・３０代の若い世代が３分の２を占め、中堅層、ベテ

ラン層が手薄の状況にある旨を述べられ、研修の実施状況では、県・教育委

員会及び学校が行う研修のほか、教員自らが国の公開オンライン講座を活用

し自己研修に取り組んでいる旨を答弁されました。また、英語担当教員の英

語力の質問では、国の示す基準、準１級程度以上取得者５０％を超え、５５％

となっており、全国の３４％を凌いでいる旨を答弁されました。  

  次に、４番の阿部武史議員から、３のコミュニティを育てる公園との関わ

り方についての題目で、公園を使用する上での近隣住民との関わり方といっ

た点から、施設やルール整備だけではなく、教育的な視点が地域の理解を進

めるのではないかとの質問があり、私から、地域の課題解決には地域の住民

が熟慮と議論を重ね主体的に取り組まれることが望まれ、地域・学校・家庭

が一体となって取り組むことが人づくりの良い機会になると考えていると答

弁いたしました。以上、９月議会についての報告とさせていただきます。  

 

教育長（ 田文明）  

  只今の報告について、何か質問等ございませんか。  

 

  （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  次に、岐阜聖徳学園大学との連携協力に関する協定について、説明をお願

いします。  

 

教育部長（大野勇）  

  資料１をご覧ください。９月２７日に北名古屋市教育委員会と岐阜聖徳学

園大学との間で、連携協力に関する協定書を締結いたしました。この協定は、

学生の教育実習や学校インターンシップを受け入れる代わりに、本市小中学

校教職員の資質を向上するための研修等に、大学から教員を無料で講師とし

て派遣していただけるもので、相互の持つ機能を活用して教育活動を更に活

性化させるものになると考えております。資料には、調印式の様子を掲載さ

せていただいております。また、裏面以降には岐阜聖徳学園大学の概要と、

連携協力に関する協定書を添付させていただいておりますので、後ほどご覧

いただきければと思います。次のページには、２０１７年３月卒業者大学別

教員就職状況を添付しておりますが、当大学の教育学部卒業生の教員就職率

が７４．３％となっており、国立大学教員養成学部ランキングで３位に相当

し、全国のトップクラスの就職率であることをご紹介させていただき、連携

協力に関する協定についての報告とさせていただきます。  
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教育長（ 田文明）  

  只今の報告について、ご質問等ございませんか。  

 

  （鈴野委員、挙手）  

 

教育長（ 田文明）  

  鈴野委員お願いします。  

 

委員（鈴野範子）  

  協定を結んだことで、岐阜聖徳学園大学から優先的に北名古屋市へ先生と

して来ていただけるのですか。  

 

教育部参事（千田秀樹）  

  教員研修の実施において、岐阜聖徳学園大学の先生を優先的に派遣いただ

くことになります。現場の先生として来ていただくことも望んでいますが、

一番のメリットは、研修について便宜を図っていただくことになります。  

 

委員（鈴野範子）  

  岐阜聖徳学園大学と協定を結んだ理由は、どこにありますか。  

 

教育長（ 田文明）  

  この地区にも岐阜聖徳学園大学の出身者が多く、その先生方を見ています

と確かな成果を挙げています。よって、大学の教育力を現場に活用し、教員

を育てたいという思いからです。また、本来ですと教育実習は地元でなけれ

ば実施しにくい部分を、門戸を広げ、本市出身の学生が先生になるための利

便性を図り、本市及び愛知県に就職の機会が増えることを期待しています。

先生を多く輩出している大学とタイアップし、新しい教育の風を本市に吹き

込みたいと考えています。  

 

委員（岡島秀 ）  

  教育学部の定員は、外国語学部がターゲットと思いますが、定員は分かり

ますか。  

 

教育長（ 田文明）  

  定員数の詳細は不明ですが、卒業者数は３７３名です。  

 

委員（岡島秀 ）  

  教育実習は母校で受けるのが慣例ですが、優先的に北名古屋市で受け入れ

るということですか。  
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教育長（ 田文明）  

  岐阜県にある大学のため、岐阜県の小中学校で受け入れるのが通例、愛知

県であれば愛知県で受け入れています。しかし、例えば、東京の大学に通っ

ている学生を申し入れにより受け入れる事例は多くあります。それだけでは

枠が足りなく、困っている学生がいますので、本市出身者であれば北名古屋

市で受け入れることで、教育実習を経て、北名古屋市で就職するという２次

的な側面があります。また、岐阜聖徳学園大学には、新しい学習の流れを推

し進める先生が何人かみえますので、そういう先生方の話を聞いて、この地

区の教職員の意識の高揚を図りたいという思いがあります。お互いの求める

分野が上手くマッチングしたため、締結することになりました。  

 

委員（岡島秀 ）  

  従来のやり方と違い、とても良い取組だと思います。  

 

教育長（ 田文明）  

  岐阜聖徳学園大学との連携は、愛知県内で２市目となります。なお、本市

は、既に地元の名古屋芸術大学と包括的な連携をしています。また、愛知医

科大学と健康分野をターゲットに連携しています。本市と大学の連携は、岐

阜聖徳学園大学が３件目となりますが、教育委員会が大学と連携を締結した

のは、岐阜聖徳学園大学が初めてとなります。  

 

教育長（ 田文明）  

  ⑶所管事項報告、私立高校等学校等就学助成金交付要綱の一部改正につい

て、学校教育課お願いします。  

 

教育部副参事兼学校教育課長（田島孝道）  

  資料２をご覧ください。私立高校等学校等就学助成金交付要綱を一部改正

いたしました。この助成制度は、教育に係る経済的負担の軽減と私立学校教

育の振興に寄与することを目的としています。改正理由としては、２点です。

１点目として、旧要綱では、就学助成金の交付対象者を生徒の保護者として

おり、高等学校に在学している生徒が結婚している場合、未成年ではなくな

り成人となるため、親が学費を負担していても保護者とはならず、対象とな

りませんでした。実際に昨年度、却下された例がございました。また、成人

以降に高等学校卒業資格を取得するため、自ら学費を負担して在学している

場合でも改正前の要綱では対象になりませんでした。実際にそういった方か

らの問い合わせがありました。これらの方を交付対象とするため、交付要綱

を一部改正するものです。２点目として、学費負担者が海外赴任している場

合、市町村民税課税証明書の写しが添付できないことが分かりました。昨年

度、２件問い合わせがありました。そのため、他市を参考に新たな様式の海

外単身赴任及び給与等証明書を作成し、要綱第４条第２項へ明文化しました。
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様式については、様式第２をご確認ください。また、新旧対照表には、改正

箇所に下線が付いております。以上、私立高校等学校等就学助成金交付要綱

改正の報告となります。  

 

教育長（ 田文明）  

  只今の報告について、ご質問等ございませんか。  

 

  （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  課税所得金額５００万円未満とは、年収ではどのくらいですか。  

 

教育部長（大野勇）  

  ８００万円程度となりますので、ほとんどの方が受けることができます。  

 

教育長（ 田文明）  

  次に、北名古屋の教育について説明してください。  

 

学校教育課主幹（安井政義）  

  毎年、刊行しております「北名古屋の教育」が完成しましたので、配布さ

せていただきました。表紙をめくっていただきますと、「はじめに」として、

教育長が現状を総括しております。以降、教育委員会の名簿、市の予算及び

教育予算、学校教育課・生涯学習課・スポーツ課の平成３０年度の取組と平

成２９年度の取組をまとめています。また、８月２日の教育委員会に議案と

して提案した「教育に関する事務の管理及び執行の状況の点検及び評価報告

書」を掲載しておりますが、外部評価委員をご確認いただきますと、市教育

委員会が連携を締結した岐阜聖徳学園大学の玉置教授と、市が連携している

名古屋芸術大学の加藤准教授に評価していただいたことを改めて報告させて

いただきます。説明は以上です。  

 

教育長（ 田文明）  

  只今の報告について、ご質問等ございませんか。  

 

  （池山委員、挙手）  

 

教育長（ 田文明）  

  池山委員、お願いします。  

 

委員（池山健次）  

  教育をまとめた冊子は、どこの自治体も発刊していますか。  
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教育長（ 田文明）  

  発刊しています。本市の冊子は、取りまとめていく中で毎年ページ数が増

えており、少し分厚くなっていますが、この冊子で年度の区切りを付けてい

ます。  

 

教育長（ 田文明）  

  次に、生涯学習課、平成３０年度夏季休暇中における英語研修について、

お願いします。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  資料３をご覧ください。平成３０年度夏季休暇中における英語研修につい

て報告いたします。３つの研修について説明させていただきます。１点目、

学校教育課所管の中学生イングリッシュデイスクールとして、８月２２日、

文化勤労会館小ホール等で実施しました。対象は中学１年生から３年生、３

３人の参加がありました。内容は、中学校のＡＬＴ６名と中学校英語教諭３

名が講師となり、ＡＬＴのもつ知識・技能、また文化や生活習慣の違いなど

を活用し、英語による様々な体験を中学生が行うことを通して、英語の学習

や外国文化に対する関心や意欲を高めるものです。英語での自己紹介やゲー

ム、調理実習として３００円の材料費を徴収してのクッキングなど、オール

イングリッシュの中での活動を実践しました。  

  ２点目、生涯学習課所管の小学生を対象としたイングリッシュキャンプで

すが、８月２９日と３０日の１泊２日で福井県立三方青年の家で実施しまし

た。対象は小学３年生から６年生、３０人の参加がありました。参加費とし

て１万５千円を徴収しています。内容は、外国人講師としてＡＬＴ３名が同

行し、１泊２日のキャンプを体験しながら英会話を学びました。  

  ３点目、生涯学習課所管の中学生を対象とした研修、ブリティッシュヒル

ズ中学生英語研修ツアーです。ブリティッシュヒルズとは、福島県にある英

国風の語学研修施設です。８月９日から１２日までの３泊４日で実施しまし

た。対象は中学１年生から３年生、１６人の参加がありました。参加費とし

て、６万５千円を徴収しています。内容として、英国風の語学研修施設にて、

外国人から直接指導を受けながら、コミュニケーションスキルを身につける

ものでございます。  

  次に、資料４をご覧ください。北なごやパペットフェスタ 2018 実施結果報

告書でございます。人形劇団が文化勤労会館に集結し、人形劇を楽しむ催し

ものが８月２５日と２６日に実施しました。２４の人形劇団の参加があり、

２７公演が行われました。入場者数は２，１９６人で、前年の１，８４３人

を上回りました。２６日には特別公演を行い、入場者数は５２６人でした。

このイベントはボランティアの方に協力を得て、中学生は８３人、市民は２

１人に運営を支援していただきました。説明は以上です。  
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教育長（ 田文明）  

  只今の説明について、ご質問等ございますか。  

 

  （池山委員、挙手）  

 

教育長（ 田文明）  

  池山委員お願いします。  

 

委員（池山健次）  

  所管課が、別となっている理由は何ですか。  

 

教育長（ 田文明）  

  中学生イングリッシュデイスクールについては、ＡＬＴと教諭で実施して

おり、ＡＬＴを所管する学校教育課が担当しています。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  生涯学習課の事業は、委託で実施しております。  

 

委員（加藤知津子）  

  ＡＬＴの母国は、おおむねどこの国ですか。  

 

教育部参事（千田秀樹）  

  基本的には英語圏のネイティブの方が中心ですが、人によってイギリスや

オーストラリア訛りの英語を話される方もみえます。  

 

委員（鈴野範子）  

  春に実施するグアム研修では報告会がありますが、こういった取組につい

ての報告会はありますか。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  グアム研修については事前研修を経た後に、語学留学することから報告会

を実施しておりますが、夏季休暇中の英語研修については、事前研修等が無

いため報告会は行っていません。  

 

委員（鈴野範子）  

  保護者としては参加させたい取組だと思います。しかし、子どもは英語が

好きであっても参加することを面倒に感じている部分があります。そのため、

行動させる、何かきっかけがあると良いなと感じています。例えば、各学校

の新聞等で取組が紹介されるのも１つの方法と思います。  
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教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  ご提案ありがとうございます。皆さんの目に届くような手法を、今後検討

してまいります。  

 

教育長（ 田文明）  

  市の広報やローカル新聞に記事が掲載されていませんか。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  事業を周知するため、記事を掲載しました。  

 

委員（鈴野範子）  

  知っている子が参加したという事が分かるだけで、子どもの意識が変わっ

ていくのではないかと思います。子どもたちが、直接得られる情報があると

良いなと思います。  

 

委員（岡島秀 ）  

  市ホームページには掲載されていますか。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  写真と合せて情報を掲載しています。  

 

教育部長（大野勇）  

  鈴野委員から意見がありましたとおり、参加した子どもが経験した事を、

参加していない子どもが聞くことはとても効果があると私も思っておりまし

た。例えば、英語教室での募集において、参加した子どもの感想文を掲載し

ています。今後、事業の情報を市ホームページに掲載して周知するに当たり、

子どもが経験したことや感じたことが直接的に伝わる手法を、生涯学習課で

検討していきたいと思います。  

 

委員（岡島秀 ）  

  イングリッシュキャンプとブリティッシュヒルズの現地への移動方法は、

何を利用していますか。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  本市からバスで出発しています。  

 

委員（岡島秀 ）  

  バスの移動時間を活用し、英語でのディスカッションを行っていますか。  
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教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  行程プログラムに組み込んで実施しています。  

 

教育長（ 田文明）  

  東京都では児童生徒の英語力向上のため、東京版英語村として体験型英語

学習施設を開設します。また、夏休みの授業を民間へ委託し、それを授業と

して認めることが新聞に掲載される案が浮上するくらい、ネイティブの方、

違った分野の力を活用することが盛んに議論されています。本市の取組の質

を高め、外向きにアピールして人を集めることで、より良い環境づくりが進

めることができるのではかいかと思います。英語教育は、社会から注目され

ており、大学入試についても改革が進められています。話せる英語を使える

ようにする国の狙いを踏まえ、小中学校でどの様に取り組んでいくか、本市

においては、こういった取組が良い起爆剤になっていると思います。  

 

委員（岡島秀 ）  

  北名古屋市が姉妹提携している海外の都市はありますか。  

 

教育長（ 田文明）  

  本市は、韓国務安郡と友好都市を提携していますが、英語が必要な事が良

く分かりました。韓国の子どもたちは英語が話せるため、今一つ英語が話せ

ない日本の子どもたちへの大きな刺激でした。どうやって勉強したかを聞く

と、アニメや独学で習得していたため、私自身においても教育を再考する大

きな刺激となりました。英語研修については、ここまでとします。  

 

教育長（ 田文明）  

  パペットフェスタについて、ご質問等ございますか。  

 

  （池山委員、挙手）  

 

教育長（ 田文明）  

  池山委員お願いします。  

 

委員（池山健次）  

  パペットフェスタは、今年度が何回目となりますか。  

 

教育部長（大野勇）  

  ２７回目です。  

 

委員（池山健次）  

  市総合計画の策定時にパペットフェスタを思いつくと良かったのですが、
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地域おこしの一環として人形劇の祭り等を開催し、今後のまちづくりにおい

て、人形劇の聖地となることを目指すのも良いのではないでしょうか。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  長野県飯田市が、世界の人形劇フェスティバルとして大規模なイベントを

開催しています。なお、飯田市は本市にも注目しており、昨年度は視察にみ

えました。本市も飯田市からヒントを得たいと考えています。  

 

委員（池山健次）  

  ここまで継続したイベントであるため、違った観点から北名古屋市の地域

おこしになるのではないか。  

 

教育長（ 田文明）  

  西春町に複数の人形店があったため、人形のまちづくりを前町長が始めた

のがきっかけです。その頃から多くの交流をしており、私が教育長になった

当時も飯田市から毎年バス１台で参加していました。或いは、北陸からもバ

スのツアーが来るほど、愛好家の中では、パペットフェスタは有名なイベン

トです。池山委員が仰られたとおり、私もこのイベントを宝にしたいと強く

思っていました。例えば、阿波の人形浄瑠璃を招致し、大人向けの趣向を凝

らし層を広げたいと思いました。一昨年には、愛知県とタイアップし、イベ

ントを拡大して実施しました。また、子どもの作品を募集し、大賞に選ばれ

た作品を人形劇にする取組を２年に１度行っています。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  「北なごやおはなし大賞」として今年度行い、大賞が決まりました。  

 

委員（岡島秀 ）  

  来年度に上演しますか。  

 

教育部次長兼生涯学習課長（植手厚）  

  ３１年度に上演します。  

 

教育長（ 田文明）  

  北名古屋市を強調できる特徴になると良いなと思っています。  

 

委員（池山健次）  

  北名古屋市には他にもセールスポイントはありますが、改めて、これだけ

多くの人形劇団が集まるのであれば、もっとイベントを拡大し、人の交流を

活発にしても良いのではないでしょうか。  
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教育長（ 田文明）  

  このイベントを総括しているのは、どういった方でしたか。  

 

教育部長（大野勇）  

  愛知県人形劇協会に加入されている方です。  

 

教育長（ 田文明）  

  このイベントを練り直して活性化し、夏のイベントして人形劇を継承して

いくことが良いと思います。  

 

委員（岡島秀 ）  

  自作のシナリオを、手作り人形で公演するのは、とても魅力的なイベント

と思います。  

 

委員（大口喜久子）  

  以前は文化勤労会館に、たくさんの雛人形が飾られていました。  

 

教育長（ 田文明）  

  様々な意見をいただきましたが、イベントの再構成をお願いします。生涯

学習課の件はここまでとします。  

 

教育長（ 田文明）  

  次に、スポーツ課お願いします。  

 

スポーツ課長（酒井英昭）  

  スポーツ課から４件、ご報告させていただきます。始めに資料５をご覧く

ださい。平成３０年度ジャンボプールの入場者数一覧表でございます。今年

度は７月１４日から８月３１日までの４９日間、開場いたしました。入場者

数は、合計で３９，５１０人でした。今年は、猛暑の影響もあり、前年比と

して５，１５５人の増となりました。なお、７月２８日については、台風に

よる暴風警報発令のため、午後の部を休場といたしました。  

 次に、資料６をご覧ください。総合体育館空調設備等改修工事に伴うトレ

ーニング室使用不可期間中の定期券の取扱いについてのご報告となります。  

１の取扱理由及び内容につきましては、現在、総合体育館において空調設備

等の改修工事を実施しておりますが、１２月１日から１月３１日までの２ケ

月間、全館を使用不可とし、集中的な工事を実施する予定となっております。

これに伴い、トレーニング室を定期券により利用していただいている方が、

使用不可期間を含む定期券を購入することで、不利益とならないよう使用不

可期間分を延長した定期券を販売するものでございます。根拠として、２に

記載してございますが、条例施行規則第１１条の条文により実施するもので
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ございます。３には、期間延長の例を記載してございます。(1)には１ケ月定

期券、(2)には３ケ月定期券の通常有効期限と延長後の有効期限の比較表を記

載しておりますのでご確認いただきたいと思います。なお、期間を延長した

定期券には、使用不可期間を明記して発行しております。定期券の取扱いに

ついては、以上でございます。  

 次に、カラー刷りのチラシを添付してございますが、１０月１４日の日曜

日に師勝小学校で開催します北名古屋市民体育祭２０１８のプログラムでご

ざいます。教育委員の皆様には既にご案内をさせていただいておりますが、

お時間がございましたら、ぜひご臨席を賜りますようお願いいたします。開

会は午前９時からとなっており、１６種目を行う予定です。  

 次に、資料７をご覧ください。愛知県市町村対抗駅伝の北名古屋市代表チ

ームの選手名簿でございます。毎年１２月の第１土曜日に開催されておりま

す愛知駅伝に今年度も市代表チームを編成し参加するため、９月２２日に各

部門の選考会を実施し、代表選手が決定しましたので、お知らせをさせてい

ただきます。今後は、５の活動日程に記載のとおり練習会を実施し、強化を

図ってまいります。１２月１日の大会当日は、テレビ放映もされますので、

ぜひご覧いただければと思います。スポーツ課からは以上です。  

 

教育長（ 田文明）  

  ジャンボプールの入場者数について、ご質問等ございませんか。  

 

    （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  入場者数が増えた要因はどこにありますか。  

 

スポーツ課長（酒井英昭）  

  今年度にスライダーを改修したことと、猛暑であったことによる相乗効果

と捉えています。  

 

教育長（ 田文明）  

  スライダーの修繕費は、いくらですか。  

 

スポーツ課長（酒井英昭）  

  約１億５千万円です。  

 

教育長（ 田文明）  

  入場者数の５千人増では賄えきれない事業費であるため、次年度以降、更

に入場者数を増やす手法を戦略的に進めていく必要があると思います。  
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教育長（ 田文明）  

  トレーニング室について、ご質問等ございますか。  

 

  （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  続いて、市民体育祭の案内がありましたが、委員の皆様には、ぜひご参加

いただければと思います。  

 

教育長（ 田文明）  

  市町村対抗駅伝については、いかがですか。  

 

スポーツ課長（酒井英昭）  

  今年度は、参加選手の募集期間と練習開始時期を早めております。練習に

参加いただいた方で選考会を実施しており、小学生男子の枠では３５人、例

年の５倍程度の参加者数となりました。また、市内企業の二十数社を回り、

積極的な参加をお願いしました。尾張の大会で上位に入る選手の申込もあり、

期待をしているところです。  

 

教育長（ 田文明）  

  人材の発掘が大変だと思います。  

 

委員（池山健次）  

  成績が上がると良いですが、ポイントはどこにありますか。  

 

スポーツ課長（酒井英昭）  

  長い距離の部門で差が付く傾向があります。また、区間１位を取るような

選手が１人でもいると、上位に入ることがあります。  

 

教育長（ 田文明）  

  健闘を期待しております。以上で、報告を終わります。  

 

教育長（ 田文明）  

日程第３  議案審議に移ります。  

 

教育長（ 田文明）  

  議案第２２号  平成３１年度教職員定期人事異動方針について、を議題と

いたします。  

  議案第２２号  平成３１年度教職員定期人事異動方針について、平成３１

年度教職員定期人事異動方針を別紙のとおりとする。平成３０年１０月１日
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提出  北名古屋市教育委員会教育長  田  文明  

  提案理由  この案を提出するのは、異動方針に基づき定期人事異動をする

ために必要があるからである。説明を事務局からお願いします。  

 

教育部参事（千田秀樹）  

  資料を１枚めくっていただきまして、平成３１年度教職員定期人事異動方

針、北名古屋市教育委員会の方針をご提案させていただきます。この方針は、

愛知県教育委員会の平成３１年度教職員定期人事異動方針に基づいての内容

でございます。適材適所、公正かつ適正な異動を行い、人事の刷新を図るこ

と旨として実施させていただくことで、ご提案させていただきました。内容

に関しましては、昨年度と変更等はございません。１枚めくっていただきま

して、北名古屋市の案は、平成３１年度教職員定期人事異動方針、愛知県教

育委員会から出されたものに準じて編成されております。１枚めくっていた

だきまして、平成３１年度教職員定期人事異動実施要領に基づき、愛知県が

作成したものに基づいて、北名古屋市教育委員会でも作成し、ご提案させて

いただくものです。２枚めくっていただきまして、県費負担市町村立学校事

務職員人事異動方針や実施要領、また、県費負担市町村立学校栄養職員人事

異動方針や実施要領に沿って、職員の人事異動を今後進めてまいりたいと考

えております。以上、ご提案させていただきますので、ご協議いただきます

ようよろしくお願いします。  

 

教育長（ 田文明）  

  只今の説明につきまして、ご質問等ございませんか。  

 

  （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  その他ご意見等ございませんか。  

 

  （しばらく間）  

 

教育長（ 田文明）  

  お諮りいたします。議案第２２号  平成３１年度教職員定期人事異動方針

については、原案のとおり承認することでご異議ございませんか。  

 

  （全員「異議なし」の声あり）  

 

教育長（ 田文明）  

  全員異議なしと認め、議案第２２号  平成３１年度教職員定期人事異動方
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針については、承認されました。  

  以上で、議事を終了とします。  

  連絡事項について、事務局より説明を受けることにします。  

 

学校教育課主幹（安井政義）  

○市町村教育委員会研究協議会について  

○次回の教育委員会について  

○総合教育会議について  

 

教育長（ 田文明）  

  これをもちまして、平成３０年１０月の北名古屋市教育委員会を閉会とし

ます。  

 

＜  午後４時１５分  閉会  ＞  

 


